

DOKIGAWA

リバーキーパーズ

RiverKeepers



つうしん

Vol.177(令和2年2月)

まだまだ寒い冬が続きますが、リバーキーパーズの皆様方におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。新型コロナウイルスの感染拡大が今も続いておりますが、手洗いうがい等を行い、体調に気をつけてお過ごしください。今回は、「土器川ホタル幼虫放流」と、「Twitterによる広報」についてお知らせします。

キーワード:土器川ホタル幼虫放流

○土器川ホタル幼虫放流

2月10日(月)、土器川生物公園内のホタル水路で「土器川ホタル幼虫放流会」を実施しました。この放流会は、香川河川国道事務所、丸亀市で構成する土器川ホタル実行委員会が主催するもので、平成8年から実施しており、今年で25回目となります。4年前から丸亀市立垂水小学校がゲンジボタル幼虫の飼育に協力してくれていますが、経験と熱意が年々高まり、これまで一番多かった昨年度の2倍以上となる約1200匹が育ちました。

放流会では、はじめにホタルの生態や土器川に棲む魚などについて学習し、土器川をきれいに大切にする事の大事さを参加者全員で確認した後、小学4年生と保育園児の約100名が「大きくなあれ！」と願いながら、幼虫と餌となるカワニナを放流しました。この模様は、瀬戸内海放送の夕方ローカルワイドニュースでも紹介されました。

毎年6月に「土器川ホタルまつり」を開催しており、児童たちは今回放流した幼虫が美しく輝きながら夜空を飛び回ることを期待してくれています。



ホタル幼虫の観察



ホタルの生態の学習



土器川に住む魚類の説明



ホタル幼虫の飼育・観察記録



保育園児による放流



垂水小学校児童による放流

キーワード: Twitter

○Twitter(ツイッター)による広報

香川河川国道事務所では、Twitterを開設し、SNS(ソーシャル・ネットワーク・サービス)による広報に力を入れています。

本アカウントでは、所管する「土器川や、国道及びまんのう公園」に係る防災情報の発信や、最近では、見てくださる皆さんに投票していただくクイズ形式のツイート、イベントの告知・報告等も行っております。

【直近の土器川に関するツイート一覧】

- ・土器川産堆肥の配布(2/13)
- ・高柳護岸工事の概要説明(2/12)
- ・河道掘削工事の概要説明(1/30)

近年、異常気象によって、全国各地で甚大な被害をもたらす災害が発生しています。災害時の避難情報は、インターネットの普及で、簡単に手に入れることができるようになった一方で、誤った情報を掴んでしまうリスクもあります。本アカウントが、災害時に正確な情報を得る方法の一つとして広く認知していただくためにも、一度のぞいてみてください。宜しければフォローお願い致します。アカウント名の後ろの「公式マーク」が目印です。

国土交通省 香川河川国道事務所

URL: https://twitter.com/mlit_kagawa

様々な方法で情報を発信しているんですね!



携帯のアプリ版Twitter画面



ツイート(つぶやき)の一例: 工事概要の説明

土器川リバーキーパーズ通信は、皆様のご意見・ご質問に河川管理者としてお答えしていくものです。土器川に関して、気になっていること、わからないことなど、どしどしとご意見をお寄せください。

土器川リバーキーパーズに関するお問合せは



国土交通省四国地方整備局
香川河川国道事務所 <http://www.skr.mlit.go.jp/kagawa/>

〒760-8546 高松市福岡町4-26-32
TEL:087-821-1619(工務第一課直通) FAX:087-821-1713

